Órgano Divulgativo del Rectorado – Año 13 – N°95 Especial Bimensual – Por Cuarentena Nacional – Octubre/ Noviembre 2021

Convenio educativo entre UMC y PDV-Marina



Establecer alianzas que faciliten conocimientos en el área marítima y cumpliendo con lo planteado en el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social 2013. 2019, en el tema de la transformación de la realidad educativa, se firmó convenio Interinstitucional entre la Universidad Politécnica Territorial Barlovento %Argelia Laya+ y la Universidad Marítima del Caribe, para la formación de jóvenes, a partir de este año 2019, como Técnico Superior Universitario en Transporte Acuático, en las menciones: Navegación y Operaciones Acuáticas y Máquinas Marinas, programa que será el primero en Miranda.

El propósito es facilitar la enseñanza marítima, considerando la realidad geográfica como centro de atención de la actividad formativa, en este caso, brindando a los bachilleres de la zona de Barlovento nuevas opciones de formación académica en el sector acuático, instrucción vinculada con su realidad.





Inicia Diplomado "Manejo y Administración de los Contratos Generales Marítimos en el marco de las sanciones unilaterales impuestas a Venezuela", dictado por los doctores: Rector Guillermo Riut, José Hecht, Alejandro Gómez, Francisco Carrillo docentes de EESMM al personal de PDV-MARINA.



Emplean campaña educativa sobre las medidas de bioseguridad que se deben tomar para este pronto regreso a clases



Un total de 3 micros audiovisuales, serán transmitidos en los medios de comunicación del país y también difundidos por las redes sociales, con el fin de motivar, informar y educar, sobre las medidas de bioseguridad y de prevención contra la COVID-19, a propósito del Regreso a Clases presenciales, previsto para el próximo 25 de octubre.

https://twitter.com/i/status/1450591577395585031

El Jefe de Estado venezolano Nicolás Maduro indicó que estos 3 audiovisuales, cada uno dirigido para un público específico, también podrían contribuir a bajar los índices de contagios en todo el territorio nacional.

Mido el apoyo en las redes sociales, para que la difundan en sus Facebook; estas cuñas están muy bien diseñadas, difundamos también en Tiktok, Youtube, y Twitter+, indicó el Mandatario Nacional durante una jornada de trabajo en Caracas con jefes de las Zonas Educativas del país.

Así mismo expresó que estos 3 audiovisuales, cada uno dirigido para un público especifico, también podrían contribuir a bajar los índices de contagios en todo el territorio nacional.

‰enemos que llegar al 95% de los vacunaos de la población el 31 de diciembre, eso es una meta. Tenemos en Venezuela, para vacunar al 80% de la población mayor de 18 años‰insistió. GG//MT



%Amigo, Amiga! Necesitamos tu colaboración para mantener controlada la Pandemia durante el regreso a clases. ¡Equípate! Dirígete a tu liceo con todas las medidas de bioseguridad, respeta el distanciamiento social entre compañeros. ¡Ya sabes cómo hacerlo, protégete!+ expresó el presidente de la republica a través de sus redes sociales.

Emplea las siguientes medidas de seguridad para el próximo regreso a clases:

- " Vacunarse
- Mantener un distanciamiento seguro
- " Usar mascarillas
- Mantener las manos limpias
- Limpiar y desinfectar los espacios



Realizado por: Prensa Presidencial



INEA dicta taller sobre las pasantías profesionales en el sector marítimo

Tres oficiales de la Coordinación de la Gestión Marítima Integral del Instituto Nacional de Espacios Acuáticos (INEA), dictaron un importante taller que tuvo como tema principal las Rasantías Profesionales+ en el sector marítimo dirigido a estudiantes de Ingeniería Marítima en sus dos menciones: Operaciones e Instalaciones Marinas.



Esta actividad tuvo lugar en el Cadetódromo (espacio abierto), de la institución y estuvo dirigida por el ingeniero Dayny Pérez, Coordinador del INEA, la oficial Bárbara Camejo y Rubiangel Guerrero, ambas Analistas en la Gerencia General de Flotas.

‰as pasantías son el complemento de lo que ustedes aprendieron en tierra en esta casa de estudio, además es un viaje de aprendizaje en el que van a tener la oportunidad de demostrar sus conocimientos+, destacó la profesora Haydee Pérez, Coordinadora de Pasantías.

La finalidad de esta charla fue informar a los cadetes que no han podido embarcarse para realizar sus pasantías, este nuevo proyecto por parte del INEA que involucra a los remolcadores.

En la charla los expositores hicieron énfasis en que los seleccionados deben ser proactivos y respetuosos, además de tener los documentos en reglas y vigentes, así como también la prueba PCR.

En la charla participaron específicamente los cadetes que están en los ascensos desde el año 2013 hasta el año 2019-2.

Es importante destacar que al final de la actividad se seleccionó un grupo de estudiantes para que puedan hacer sus pasantías.

Este plan que se está desarrollando en el INEA es una nueva alternativa en aras de brindarles oportunidades a los cadetes que cumplan con todos los requisitos exigidos por la UMC y de esta manera cumplir con sus pasantías profesionales.



Venezuela inicia clases presenciales el 25 de octubre



El Jefe de Estado, Nicolás Maduro, anunció que el próximo 25 de octubre se dará inicio a las clases presenciales en todos los niveles educativos del país.

Durante la jornada de trabajo dedicada al balance de la lucha contra el COVID-19, el Mandatario nacional puntualizó que el inicio de clases debe estar marcado por el cumplimiento de las medidas de prevención y bioseguridad en todos los planteles educativos y universidades.

% nivel de toda la educación primaria, secundaria y universitaria nos debemos preparar para iniciar las clases presenciales con extrema bioseguridad. Estamos pensando y evaluando (el equipo educativo y científico) en consulta con la comunidad educativa, las mejores condiciones para dar inicio a las clases+, destacó el Presidente.

Al respecto, el Dignatario, señaló que se evalúa la posibilidad de ampliar la flexibilización en los meses de noviembre y diciembre, ‰ero eso va a depender de los índices de contagios y vacunación. Depende de todos ir a vacunarse (õ) con la meta de llegar al 90 por ciento de los vacunados este año, incluyendo niños y niñas÷.

En este sentido, informó que desde el lunes 04 hasta el domingo 10 de octubre Venezuela entra en la semana de cuidados especiales (cuarentena radical).

‰s cuidados son insustituibles, por eso debemos avanzar en la agenda de la salud. La prevención debe extenderse por mucho tiempo, miren como hemos controlado la pandemia gracias al método 7+7+, precisó el Presidente.

Realizado por: Prensa Presidencial



Motor Minero imparte Conversatorio sobre Pasivos Ambientales

Como parte del Plan de Formación y Divulgación, el Ministerio del Poder Popular de Desarrollo Minero Ecológico llevó a Conversatorio cabo el %Rasivos Virtual Ambientales+, dictado por el 29102021Msc. Federico Barroso Molero, profesor de la Universidad Marítima del Caribe.



En este sentido, el profesor Barroso expresó que ‰ l objetivo de este tipo de talleres es promover la disminución de situaciones ambientales que representan un riesgo para al ambiente y el ser humano+.

Durante la actividad pedagógica, los participantes conocieron las actividades capaces de degradar el ambiente, conceptos de los riesgos ambientales y tecnológicos, consideraciones económicas de los pasivos ambientales, fuentes de pasivos ambientales, entre otros.



Estas actividades, están dirigidas al talento humano de la institución, entes adscritos y público en general, para el fortalecimiento del conocimiento en el área y así potenciar sus capacidades productivas.



Realizado por: Prensa Minería



Presidente de Fundayacucho evaluó plan de captación de nuevos becarios a nivel nacional

Este lunes 1 de noviembre a través de la plataforma Zoom, el Presidente de la Fundación Gran Mariscal de Ayacucho (Fundayacucho), Kennedy Morales, evaluó en directorio institucional junto a su tren directivo y coordinadores regionales, el Plan de Captación de Nuevos Becarios a nivel nacional.

Asimismo, destacó que dicho encuentro sirvió para revisar la agenda semanal de despliegue en todo el territorio nacional, para continuar con el plan de captación, donde esta vez Fundayacucho dispondrá de dos herramientas para facilitar a los interesados optar por una beca que ofrece el Gobierno Bolivariano.

Seguir los pasos que allí se mencionan, ser estudiante universitario de pregrado y tener a la mano en formato PDF la Cédula de Identidad, Carnet de la Patria; únicos requisitos para optar por el beneficio.



Realizado por: Prensa Fundayacucho

Coordinación de Relaciones Interinstitucionales SEXTANTE- 95 Publicación Bimensual Octubre - Noviembre 2020

Redacción, diagramación y fotografía: Lic. Evila Delgado- Coordinadora de RRII TSU. Sinai Rivas- Colaboradora



El Consejo de la OMI fija el Día Internacional de la Mujer en el sector marítimo



El Consejo de la OMI, reunido del 8 al 12 de noviembre, decidió establecer un Día Internacional de la Mujer en el sector marítimo, que se celebrará el 18 de mayo de cada año.

Una vez sea adoptada por la Asamblea de la OMI en diciembre de 2021, el propósito del Día Internacional de la Mujer en el sector marítimo será conmemorar a las mujeres de este sector, promover de manera continuada la contratación, permanencia y el empleo sostenido de las mujeres en el sector marítimo, promover la visibilidad de la mujer en el sector marítimo, fortalecer el compromiso de la OMI con el Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) 5 (igualdad de género) y ofrecer ayuda para lograr resultados concretos para abordar el desequilibrio actual de género.

El Secretario General de la OMI, Kitack Lim, declaró: "Me alegro de que el Consejo haya adoptado esta propuesta. No solo fomenta los esfuerzos para lograr el ODS 5, sino que es una acción de seguimiento perfecta a la resolución de la Asamblea de la OMI para conseguir un entorno libre de obstáculos para las mujeres, de modo que todas las mujeres puedan participar plenamente, en condiciones de seguridad y sin trabas en las actividades de la comunidad marítima, incluida la navegación y la construcción de buques".

La propuesta de establecer un Día Internacional de la Mujer en el sector marítimo fue abordada por primera vez por el Comité de cooperación técnica de la OMI en septiembre de 2021. La propuesta recibió un amplio apoyo del Comité de cooperación técnica al remitirla al Consejo.

Realizado por: OMI

https://www.imo.org/es/MediaCentre/PressBriefings/Pages/-International-Day-for-Women-in-Maritime.aspx



Taller de política marítima entregado para IMLI



Del 15 al 19 de noviembre, estudiantes del Instituto de Derecho Marítimo Internacional de la OMI (IMLI) participaron en el sexto seminario anual centrado en la Política Nacional de Transporte Marítimo (NMTP). El seminario virtual fue facilitado por la Universidad Marítima Mundial (WMU) y la Organización Marítima

Internacional (OMI) y destacó la importancia de la formulación y el desarrollo de políticas para orientar la planificación, la toma de decisiones y la legislación en el sector marítimo.

El seminario brindó a los estudiantes la oportunidad de participar en un ejercicio práctico en grupo durante el cual profundizaron en el concepto de NMTP y formularon los aspectos clave de una política de transporte marítimo para un Estado imaginario. El seminario se lleva a cabo por guinto año consecutivo, gracias a la colaboración



continua entre la OMI y sus dos instituciones mundiales de formación marítima: WMU e IMLI. Los instructores de este año en nombre de WMU fueron los profesores Raphael Baumler, George Theocharidis y el profesor asociado Henning Jessen.

El concepto NMTP está siendo promovido por la Organización Marítima Internacional (OMI) como una buena práctica de gobernanza para orientar la planificación, la toma de decisiones y la legislación en el sector marítimo y como un motor clave para el desarrollo sostenible de un país.



A solicitud de la OMI, la WMU realizó modificaciones al Paquete de capacitación existente que contiene un Manual del instructor con nueve módulos para el Taller de 3 días y cinco sesiones para el Seminario de un día, así como un Manual de pedagogía, para acomodar el proceso en línea. Entrega por medios electrónicos.

Los temas tratados incluyeron la definición y el diseño de la política, las estrategias y los objetivos del transporte marítimo, el proceso de desarrollo, la aclaración del papel del derecho marítimo internacional y su integración en la formulación de políticas, el marco económico marítimo y la delimitación de las prioridades nacionales, la justificación medioambiental y su integración en el proceso de formulación de políticas. , Factores de seguridad y protección y reconocimiento del valor de la gente de mar en la política marítima.

La OMI y la WMU han cooperado en la entrega de paquetes de capacitación NMTP a varios países desde 2016, incluidos Antigua y Barbuda, Camboya, Chile, Fiji, Georgia, Ghana, Kenia, México, Myanmar, Nigeria, Seychelles, St Kitts y Nevis, Santa Lucía., Tailandia y Timor-Leste. También se ha entregado a estudiantes de WMU.

La entrega de capacitación NMTP por parte de la WMU refleja su misión de desarrollo de capacidades y su compromiso con la Agenda de Desarrollo Sostenible 2030 de la ONU, en particular, el Objetivo 14: Conservar y utilizar de manera sostenible los océanos, los mares y los recursos marinos para el desarrollo sostenible y el Objetivo 17: Fortalecer los medios de implementación. y revitalizar la alianza mundial para el desarrollo sostenible.

Realizado por: WMU